



**Escuela de Formación Política de Acción por el Cambio  
"Jaime y Martha Roldós"**

**Jueves, 31 de marzo/2022, 19h00, vía Zoom**

**Participantes: 60**

**Charla:** La guerra de Rusia contra Ucrania.

**Conferencista:** Francisco Barrionuevo Jaramillo

**Ideas centrales:**

- La guerra de Rusia contra Ucrania es geopolítica, se trata de recuperar el poder ruso sobre las exrepúblicas soviéticas y sus mercados.
- La guerra y las sanciones afectan a los rusos que han estado acostumbrados por años a la escasez, pero también impactan en Europa y en Latinoamérica con el alza de la gasolina, de la urea, del trigo.
- La guerra no va a terminar hasta que Rusia no alcance sus objetivos estratégicos y el mundo occidental los ha subestimado.
- La guerra evidencia que tanto el comunismo como el capitalismo como los conocemos han fallado, necesitamos crear un modelo diferente que rescate lo positivo de ambos y reinventarnos para un ser humano nuevo y una nueva sociedad.
- Acción por el Cambio es esa escuela de hombres y mujeres nuevos y debe despertar la conciencia de la gente.
- El tren de la historia debe ir sobre dos rieles, el humanismo y el sentido común, los travesaños son la ética y la locomotora la dignidad y los vagones de coraje.

**Escuela de Formación Política de Acción por el Cambio  
"Jaime y Martha Roldós"**

**Jueves, 31 de marzo de 2022, 20h00, vía Zoom**

**Participantes: 60**

**Charla:** Escenario económico, social y político de Ecuador

**Conferencista:** Ney Barrionuevo Jaramillo

**Ideas centrales:**

- La economía cayó en un 8% en el 2020 y el rebote del 2021 fue del 4%, mientras que la previsión para el 2022 es del 2.8%. Es decir, no hay crecimiento sino un rebote cada vez más débil, mientras que lo que se necesita es un cohete autopropulsado de reactivación.



- El desempleo y la informalidad (24%), la pobreza (33%), el hambre (30% de desnutrición) y la violencia (11.5 muertos por día) configuran una situación social compleja.
- La tensión política crece entre el gobierno y la asamblea y la corrupción e impunidad campean, mientras el respaldo popular se erosiona. El pueblo está harto de la clase política.
- En AxC queremos lo mejor para el país, pero debemos estar preparados para cualquier escenario y eso quiere decir, estar formados políticamente, organizados en los cantones y parroquias, tener listos a nuestros mejores líderes para participar en las elecciones seccionales.
- El gobierno y la asamblea han decepcionado al pueblo, seguiremos luchando por el cambio con sentido común, ética y dignidad.